

Fecha 09.09.2009	Sección Metropolitano	Página 21
---------------------	--------------------------	--------------

Acusan pobladores:

Ya no hay agua en Presa Villa Victoria

Angel Castillo Corona

Valle de Bravo, Méx.- Pobladores de este lugar, acusaron a las autoridades de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), de que no les importa el agua ni el medio ambiente, ya que tuvieron que esperar hasta el tres de septiembre para cerrar la llave a la presa de Villa Victoria, no porque sean conscientes, sino porque ya no hay agua que extraer.

En este sentido, exigieron a las autoridades federales y estatales una solución integral para las cuencas que conforman el Sistema Cutzamala y solicitaron la renuncia de Efrén Villalón, director general del Organismo de Cuencas del Valle de México de la Conagua, por el inadecuado uso del agua de las presas.

Indicaron que existe un consejo de Cuenca en Valle de México donde se toman las decisiones sobre el manejo del agua. A ese consejo no han llegado, pues no tienen quién los represente de manera legítima.

“El problema del Sistema Cutzamala tiene nombre y apellido, Efrén Villalón, Ingeniero **Luege Tamargo**, queremos a Villalón y a Díaz Montoya fuera del Sistema Cutzamala y de nuestra región”, dijo Teresa Marín, de la organización de Trabajadores náuticos y relacionados de Valle de Bravo.

Señaló que solicitarán al Tribunal Latinoamericano del Agua que haga una recomendación al Gobierno federal para que haya un uso sustentable del agua del Cutzamala, pues el problema real del Sistema desde la perspectiva ecológica y económica, no se está aprovechando el agua como se debe.

Aseguró que no es suficiente que

suba el nivel del agua, y que no están en contra de que se lleven agua para el Valle de México, pero que sí se oponen a la nula reacción del Gobierno federal para reaccionar ante un problema regional.

